

oem#ucs@ieem.org.mx

DANIEL CAMACHO

m#ucs@ieem.org.mx



Delfina Gómez le restó importancia a las difamaciones.

DE GIRA POR LOS MUNICIPIOS DE ISIDRO FABELA Y XONACATLÁN

# Delfina Gómez llama a levantarse contra PRI

VIOLETA HUERTA

**La candidata advirtió ante sus simpatizantes que ya es tiempo de un cambio porque la gente quiere otro gobierno**

**L**a candidata de Morena, PVEM y PT a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, pidió a la ciudadanía mexicana levantarse y decir adiós al PRI, pues aseguró que aun cuando el pueblo ha sido generoso y humilde, los gobiernos han abusado de él, por lo cual ya es tiempo de un cambio.

De gira por los municipios de Isidro Fabela y Xonacatlán, Gómez Álvarez ofreció varias acciones en materia de seguridad: aumentar el número de policías y capaci-

tarlos, al igual que a Ministerios Públicos y peritos, pero también mayor iluminación, apoyo para tener más binomios caninos con policías, botones de pánico y alarmas en el transporte público, darles seguimiento en el C5 y crear un centro más.

Advirtió que ya es tiempo de un cambio porque la gente quiere otro gobierno.

"Ya basta, yo creo que ya es tiempo de un cambio o ¿cómo ven? ¿seguimos igual? claro que no, vamos a cambiar", señaló

Recordó la frase de Emiliano Zapata de: "Prefiero morir de pie que vivir arrodillado".

"Ya es tiempo de levantarnos, ya es tiempo de decir saben qué: no se equivocan, el pueblo ha sido generoso, el pueblo ha sido humilde, pero saben que han abusado", precisó y añadió que la dignidad no se vende.

## EL DATO

**DELFINA GÓMEZ** ofreció varias acciones en materia de seguridad: aumentar el número de policías y capacitarlos.

El cuatro de junio, afirmó, no ganará ella, sino todos los mexiquenses y quien va a sacar al PRI son la militancia y todas las personas.

"Hay que decir ya basta, que les vaya bien, yo creo que ya fue suficiente, el pueblo ya está cansado y el pueblo ya quiere ver otro tipo de gobierno y creo que Morena es la opción y no solamente va a ganar la maestra Delfina, somos todos", precisó.

Ante las difamaciones, dijo que pierden el tiempo en ello. "Frente al odio de los conservadores tienen el amor de los

## OTRAS PROPUESTAS

- **Mayor iluminación**
  - **Tener más binomios caninos** con policías.
  - **Contar con botones de pánico** y alarmas en el transporte público
  - **Limpieza de ríos**
  - **Apoyo a emprendedoras**
  - **Abrir más centros de protección animal**
- Mayor inversión en educación

transformadores", afirmó.

Explicó que integraron su plan de trabajo y están recibiendo observaciones para ampliar sus propuestas, volvió a aclarar que si ella gana no quitarán los apoyos para las mujeres y pidió decir a sus conocidos que no desaparecerá el programa de apoyo a mujeres, en referencia al Salario Rosa, pero buscará transformarlo para ampliar el número de beneficiarias, darlo a quienes realmente lo necesitan, pero no condicionado, ni con tintes políticos.

"Ese apoyo no se pierde, se fortalece", sostuvo y reiteró que los registros serán sin intermediarios.

También ofreció apoyos a mujeres emprendedoras y dijo que hay 400 propuestas y recibirán aportaciones.

Señaló que buscarán realizar la más grande reforestación en la entidad, acciones de captación de agua de lluvia, limpieza de ríos y aseguró que no estará en el escritorio, sino que irá a las calles.

La ciudadanía, dijo, tiene cada vez más conciencia y el gobierno debe ser del pueblo y para el pueblo.

Destacó que deben cuidar y proteger a los animales, abrir más centros de protección animal para protegerlos, pues en varios municipios hay mucho perro callejero y buscarán un programa de esterilización y de desparasitación. Al final del evento le regalaron otro perrito.

Agradeció el apoyo de las y los maestros y ofreció darles basificaciones, hacer mesas de trabajo para ver en qué condiciones se encuentran, pues hay, dijo, quienes tienen un cargo y no lo merecen, y otros que no lo tienen, pero lo merecen.

También ofreció mayor inversión en educación, mejores condiciones laborales para las y los docentes, con mejor salario, mejorar infraestructura en escuelas, capacitación y apoyar a las escuelas normales.

"Queremos un plan integral donde todo vaya de la mano", externó.

BUSCA AMPLIAR EL PROGRAMA A MÁS BENEFICIARIOS

# El Salario Rosa no se va, se transformará: Delfina

## La candidata a la gubernatura pide a los militantes estar atentos el día de la elección para evitar “mañas”

GERARDO GARCÍA

La candidata de Morena, PT y PVEM, Delfina Gómez Álvarez, aseguró que no quitará el apoyo de Salario Rosa en caso de ganar las elecciones por la gubernatura del Estado de México y reprobó el uso político de dicho programa para condicionar al electorado, por lo que pidió a la ciudadanía que el 4 de junio defienda el voto y las casillas al advertir que sus adversarios “son mañosos”.

La morenista reanudó actividades públicas luego de sostener agenda privada del jueves al sábado. Este domingo estuvo en la zona norte de la entidad, por lo que inició en Isidro Fabela, y también programó visitas a Xonacatlán y Jilotzingo.

En su mensaje, Delfina Gómez Álvarez retomó que el Salario Rosa al que se refirió como el “gran apoyo que se da a unas cuantas mujeres” no desaparecerá, pero se transformará y será universal.

Recriminó que se difunda información falsa y calificó que es perverso que el apoyo se utilice políticamente, pues es un derecho de las mujeres.



“Están lanzando la información de que, si la maestra Delfina llega, pues se va a perder el gran apoyo que están dando a unas cuantas mujeres y que tengan cuidado porque la maestra

viene con esa intención de quitar el gran apoyo que les dan a las mujeres”, afirmó.

Ante liderazgos de Morena, PT y PVEM, la abanderada de la candidatura común precisó que el

▼ Este domingo Delfina Gómez visitó los municipios de Xonacatlán, Isidro Fabela y Jilotzingo. Foto especial

programa se mejorará y ampliará, así como llegará a las mujeres que sí tienen esa necesidad, y es que, acusó, actualmente se da sólo entre familias o por cuestión de militancia.

Resaltó que el esquema no debe ser visto como negocio o negociación, por lo que todo el trámite se hará en línea.

“Es mentira, no se va a quitar, se va a transformar, pero se va a mejorar y va a ampliar el número de beneficiarias que tengan mayor necesidad de nuestras mujeres, pero que realmente lo necesiten, para las mujeres que no tienen ningún apoyo”, mencionó.

Por otra parte, Delfina Gómez pidió a la ciudadanía cuidar las casillas el 4 de junio y advirtió que no se pueden distraer porque sus adversarios son “mañosos” y no pueden tocar campanas del triunfo, porque difícilmente van a dejar sus privilegios.

Solicitó mantener ese entusiasmo y no perder ese momento histórico de hacer la transformación de la entidad y tener otra administración, como otros servidores públicos.

Insistió en que la ciudadanía debe salir a las calles y no quedarse sentados y defender el voto el 4 de junio.

“Defender este voto de cada ciudadano, que es la casilla, yo nada más les pido un día y medio quizá el 4 de junio, desde muy temprano y hasta el otro muy tarde porque recuerden que luego si nos distraemos son mañosos, hay que cuidar bien la casilla”, finalizó.



La morenista reanudó sus actividades proselitistas. BERNARDO JASSO

## Sin intermediarios, tarjetas a mujeres

**Delfina Gómez.** La candidata de Morena, PT y PVEM, señaló que los registros serán por internet para evitar corrupción

BERNARDO JASSO  
XONACATLÁN

La candidata a la gubernatura del Estado de México de “Juntos Haremos Historia”, Delfina Gómez Álvarez, indicó que el programa “Mujeres con Bienestar”, que es una de sus principales propuestas de campaña, no contará con intermediarios, ya que las interesadas podrán registrarse vía internet.

“Vamos hacer que la mujer que se quieran inscribir, lo va hacer en la página, no va tener un intermediario, para que no haya eso de yo se lo doy y me la debes a mí. O primero yo pongo a toda mi familia y al último pongo a la gente que lo necesita”, expuso en el municipio de Xonacatlán.

Tras un receso de actividades por las celebraciones de Semana Santa, Delfina Gómez agregó que el actual programa “salario rosa” que es dirigiendo para mujeres, será fortalecido e incrementará el apoyo.

La candidata de Morena, PT y Verde, también hizo un llamado a sus simpatizantes, para salir a las calles a transmitir sus propuestas, así como el día de las votaciones, el 4 de junio, cuidar las casillas.

“Los vecinos están puestos, ellos también quieren un cam-

Y ADEMÁS

### Más compromisos

Señaló que las escuelas normales deberán ser revisadas y en caso de necesitarlo, serán remodeladas, para que sean un espacio digno para el desarrollo de los próximos docentes. Acompañada del dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, se comprometió realizar un foro de trabajo, para revisar la situación de la tala clandestina que se registra en esta zona.

bio, 8 de cada 10 mexiquenses quieren un cambio, ¿qué tenemos que hacer nosotros? ir a platicar con ellos, ir a explicarles por qué es importante y aprovechar este acto histórico”.

En este acto en el municipio denominado como la “capital del peluche”, estuvo presente el dirigente del Comité Nacional de Morena, Mario Delgado, y el Delegado Especial por el Estado de México de este partido político, Higinio Martínez, por lo que la

candidata Delfina Gómez explicó que “es mejor ignorar” lo que se comenta negativamente de ella.

“Y ante lo que se dice de tanta difamación y tantas cuestiones, ¿saben qué? y yo estoy de acuerdo con el doctor Higinio, no perdamos el tiempo en ello, hay cosas más importantes como cuidar nuestros caminos, proteger nuestro medio ambiente, cuidar a nuestras mujeres y yo creo que frente al odio de los conservadores, tiene que haber el amor de los transformadores”.

### Gobierno digitalizado

Por la mañana, en el municipio de Isidro Fabela, Delfina Gómez indicó que en su posible administración al frente de Ejecutivo mexiquense, implementará un “gobierno digitalizado” para evitar posibles actos de corrupción.

Explicó que entre los programas sociales que implementará en caso de ganar las elecciones, habrá uno denominado “primer empleo seguro”, que será dirigido a los jóvenes.

“Que eso se va a trabajar con las empresas con todos los que pueden ofrecer un trabajo, también va haber unos beneficios fiscales”, finalizó. ■

# Delfina Gómez buscará reforestar el Estado de México

Delfina Gómez, candidata de MORENA, PT y PVEM a gobernadora del Estado de México, dió a conocer en el municipio de Isidro Fabela que buscará reforestar el Estado de México, reforzar los programas sociales destinados a las mujeres.

*Adriana Carbajal*

**C**omo parte de su Plan de Gobierno del Bienestar 2023-2029, denominado “Propuestas de Cambio”, la candidata abordó el cuidado de la naturaleza en Isidro Fabela, en donde propuso impulsar un histórico plan de reforestación en el Estado de México.

“Proponemos el mayor plan de reforestación en la historia del Estado de México. Todas y todos tenemos la obligación de sembrar mínimo un árbol. Además, ampliaremos el apoyo económico destinado al cuidado de nuestros bosques, porque esto a su vez impactará positivamente en el abastecimiento de agua en nuestro estado”.

**“Les pido que sean portavoces, así como lo he hecho en los diferentes municipios, que digan que eso es una mentira. No se van a quitar. Se van a transformar. Se van a mejorar y a ampliar el número de beneficiarias. Que se entreguen a quienes lo necesitan y que no se condicionen”.**

**DELFINA GÓMEZ**  
Candidata a la gubernatura por Morena, PT y PVEM.

Tras recorrer la avenida Monte Alto para entregar dípticos con propuestas a comerciantes, locatarios y ciudadanos, la maestra Delfina Gómez, candidata de MORENA, PT y PVEM a gobernadora del Estado de México, también recibió propuestas de la ciudadanía, entre ellas la creación de un gobierno digital para combatir la corrupción en la realización de trámites gubernamentales.

“Un jovencito nos decía ‘ojalá que cuando sea gobernadora, podamos hacer los trámites digitalmente, porque eso evitaría la corrupción de un intermediario’, y yo les digo, esa es una propuesta que conforma nuestro plan, que haya un gobierno digitalizado y al servicio directo de la ciudadanía”.

La maestra Delfina Gómez repitió que los programas para mujeres en el Estado de México no van a desaparecer como los opositores han difundido con noticias falsas, sino que se van a reforzar y a ampliar.



La candidata propuso impulsar un histórico plan de reforestación en el Estado de México.



## Pide Delfina Gómez defender el voto en casillas

ALMA RODRÍGUEZ /  
GISELA GONZÁLEZ

No sólo venimos a sacarnos fotos, sino a recorrer las calles y conocer la realidad para dar propuestas reales, apuntó Delfina Gómez Álvarez, candidata de la coalición Juntos Hacemos Historia, conformada por el Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Partido del Trabajo (PT) y Verde Ecologista de México (PVEM), durante su gira de campaña por Jilotzingo.

La candidata recorrió diversos negocios y comercios antes de llevar a cabo sus mítines donde estuvo acompañada del líder nacional de Morena, Mario Delgado, la presidenta de Morena en la entidad, Martha Guerrero, así como José Couttolenc Buentello, representante del PVEM.

"Como lo ha dicho el gran líder, solamente caminando, escuchando a la gente y viendo directamente lo que está pasando podemos hablar y dar propuestas definidas", comentó la candidata.

Ante los militantes y simpatizantes, Delfina Gómez, apuntó que durante su administración como gobernadora, entre los temas que serán

**No debemos de confiarnos, les pido defender el día de la jornada electoral las casillas, este 4 de junio les daremos la lección de dignidad más grande que han tenido en su historia"**

**Delfina Gómez Álvarez** / Candidata de la coalición "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México"

prioridad se encuentran las mujeres, el medio ambiente y la educación.

Por ello, aseveró que ningún programa que esté apoyando a las mujeres será cancelado, contrario a ello "será transformado y se fortalecerá para ampliar el número de beneficiarias".

En materia del medio ambiente trabajará para ampliar el apoyo y el cuidado a los bosques, principal fuente de abastecimiento de agua, por lo que la propuesta es "hacer el mayor número de reforestación que se haya hecho en la historia del estado".

En materia educativa, informó que se realizará un análisis del proceso de asignación de plazas y de lugares para el magisterio, con el fin de terminar con el nepotismo y que se le entregue una basificación

a los docentes que se lo merecen.

"Esta es la gran oportunidad para que el Estado de México tenga otro tipo de gobierno y se ganará, porque entre los mexiquenses existe ese deseo de cambio".

### Combatir la corrupción

La abanderada de "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México", Delfina Gómez Álvarez, previamente visitó los municipios de Isidro Fabela y Xonacatlán, en donde pidió a su militancia y simpatizantes defender el voto en casillas electorales el próximo 4 de junio.

Respaldada por el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, la texcocana acudió como primer punto al municipio de Isidro Fabela, en donde se comprometió principalmente con las y los

docentes a impulsar la basificación y realizar un análisis serio y amplio sobre el estatus de cada maestro y maestra, pues dijo, merecen una mejor condición laboral.

A la par, indicó que buscará mejorar la infraestructura educativa, fortalecer la capacitación, darles mayor apoyo a las escuelas normales, a las telesecundarias y a los telebachilleratos.

En un segundo momento, acudió al municipio de Xonacatlán, respaldada por Higinio Martínez, en donde comentó que otra de sus prioridades será hacer frente a la corrupción, dotar de herramientas necesarias a los cuerpos policíacos e instaurar prácticas de cuidado del medio ambiente.

Asimismo, resaltó que al llegar al poder, buscará agilizar un gobierno digital en donde la mayor parte de los trámites se realice a través de herramientas tecnológicas para evitar malas prácticas.

En tanto, Mario Delgado, recaló que la unidad y la movilización son las grandes aliadas de Morena, pues a partir de ahora fortalecerán sus estructuras para evitar la compra del voto.